

Elsterflossgrabenbrücke No. 3

Sehr geehrter Herr Lüdtko,

der Wiederaufbau der Flossgrabenbrücke No. 3 (vormals No. 2) ist noch immer nicht absehbar.

Nach Rücksprache mit Mitgliedern der "BI zur Förderung des Wiederaufbaus der Elsterflossgrabenbrücke No. 3" und mit Bürgern aus Ahlendorf und Crossen ergibt sich folgendes Bild:

- unterschiedliche mündliche Aussagen des Bürgermeisters: Wiederaufbau erfolgt/erfolgt nicht.
- zugesicherte schriftliche Antworten des Bürgermeisters an Bürger zum Thema erfolgen nicht
- die Beantwortung des Schreibens von Herrn Dr. Maruschky durch den Mitarbeiter der Bauverwaltung Herrn Altner ist unzureichend und teilweise falsch

Damit sind die Vorgänge um den Abriss der Brücke weiterhin im Dunkeln und dadurch ist auch eine denkmalgerechte Wiederherstellung in absehbarer Zeit deutlich unwahrscheinlich.

Hiermit fordere ich Sie auf, eine Untersuchung der Sachlage unter Ihrem Vorsitz zu unternehmen.

Eine restlose und transparente Aufklärung der Geschehnisse und die Benennung der dafür Verantwortlichen sind nicht nur zeitgemäß, sondern längst überfällig.

Mit freundlichen Grüßen

Die Bürgerinitiative